
 

« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! » 

 

   

  

Procès-verbal du conseil d’établissement  

  

  

 SÉANCE ORDINAIRE 

  Le 20 mars 2024 
 

  

  

CE-2324-060 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE 

La présidente, Mme Nathalie Dubé, souhaite la bienvenue aux membres et ouvre la 

séance.  

 

 CE-2324-061 VÉRIFICATION DU QUORUM  

  Les membres qui sont présents ( ☒ ) forment quorum.  

PARENTS        

BRIAND, Marie-Ève ☒ 

 

DUFORT, Chantal ☐  

COULOMBE, Isabelle ☒ 

 

GAGNON, Karina ☐ 

DUBÉ, Nathalie ☒  RIOBE, Céline ☐ 

MEMBRES DU PERSONNEL       

BOUDREAU, Lorianne ☒  MEUNIER, Philippe ☒ 

 

COLL, Joannie ☒  SERGERIE, Suzie ☐  

DUBOIS, Évelyne ☒  TAPP, Faye ☒  

ÉLÈVES      

CÔTÉ TAYLOR, Kalyna ☒  TALBOT, Anne ☒ 

COMMUNAUTÉ      

DUPUIS, Jean-Yves ☒   ☐ 

DIRECTION 

Boulay, Steve 

Directeur  

☒  SIROIS, Carl 

Directeur adjoint  

☒  

ÉCOLE C.-E.-POULIOT 

 



CE-2324-062 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

1. Ouverture de la séance par la présidente 

2. Vérification du quorum 

3. Révision et adoption de l’ordre du jour 

4. Procès-verbal et suivi de la rencontre du 24 janvier 2024 

5. Rapport des élèves 

6. Questions du public 

7. Projet éducatif 23-26 

8. Calendrier scolaire 24-25 

9. Organisation scolaire 24-25 

10. Code de vie 24-25 

11. Sondage aux élèves 

12. Rapport de la présidente 

13. Rapport du représentant au comité de parents 

14. Rapport du personnel 

15. Rapport de la direction 

16. Rapport de correspondance 

17. Questions du public 

18. Questions diverses 

18.1 Éclipse solaire 

18.2 Motion de félicitations SES 

18.3 Motion de félicitations – tournoi régional de volleyball 

19. Levée de l’assemblée 

 

 Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’approuver l’ordre du jour tel que 

 présenté. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2324-063 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 24 JANVIER 2024 

1. Exemption de lecture 

Il est proposé par M. Philippe Meunier et résolu d’approuver l’exemption de lecture. 

2. Adoption 

Il est proposé par Mme Faye Tapp et résolu d’adopter le procès-verbal de la réunion 

du 24 janvier 2024. 

______________________________________________________________________________________ 



CE-2324-064 RAPPORT DES ÉLÈVES 

Dans le cours d’éthique, des exposés oraux ont été réalisés sur 4 thèmes qui touchent 

l’actualité (par exemple, l’itinérance), et des solutions ont été trouvées pour y remédier. 

Des affiches ont été réalisées en ce sens pour donner suite à cette activité.  Les élèves 

demandent d’utiliser le logo sur les affiches.   

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-065 QUESTIONS DU PUBLIC 

  M. Jean-Yves Dupuis demande des explications concernant la porte qui est barricadée 
 donnant accès au Centre diffusion et de créations de Gaspé. M. Steve Boulay explique 
 le bris de cette porte et l’attente du matériel pour sa réparation.  Une vérification 
 supplémentaire sera effectuée auprès des ressources matérielles, et une affiche 
 expliquant que cette porte est hors d’usage sera installée. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-066 PROJET ÉDUCATIF 23-26 

M. Steve Boulay explique le projet éducatif et répond aux questions.  

Il est proposé par Mme Marie-Ève Briand et résolu d’adopter le projet éducatif 2023-

2026. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-067 CALENDRIER SCOLAIRE 24-25 

  Le calendrier scolaire 24-25 est présenté aux membres. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2324-068 ORGANISATION SCOLAIRE 24-25 

  M. Steve Boulay explique le début de l’organisation scolaire.  La présentation de 

 l’organisation scolaire sera présentée au prochain CE. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2324-069 CODE DE VIE 24-25 

  Nous avons amorcé le début des travaux de l’analyse du code de vie. L’équipe école, 

 les élèves et les parents seront interpellés.  Une invitation sera envoyée aux membres 

 parents du conseil d’établissement pour vérifier leur intérêt. 

______________________________________________________________________________________ 



 

CE-2324-070 SONDAGE AUX ÉLÈVES 

Chaque année, le conseil d’établissement peut questionner les élèves sur un ou des 

sujets. Nous proposons d’utiliser les données du sondage « Compass » élaboré par la 

Santé publique cette année. 

Il est proposé par M. Philippe Meunier et résolu que ce sondage soit celui qui sera 

utilisé cette année. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-071 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

Mme Nathalie Dubé a transmis aux membres du conseil d’établissement une lettre 

rédigée par certains parents d’élèves concernés par le tirage du voyage étudiant Costa 

Rica 2026.  Mme Nathalie Dubé informe les membres que la nature de cette lettre 

relève de la gestion de la direction de l’école et demande un suivi en ce sens. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-072 RAPPORT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

Il n’y a pas eu de rapport à présenter aux membres. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-073 RAPPORT DU PERSONNEL 

Voici la liste des sujets abordés : 

• Un cercle de lecture a débuté en secondaire 5; 

• Le tournoi régional de volleyball; 

• Le spectacle « Muse » par une troupe de cirque; 

• La sortie à l’éperlan avec la classe PCA; 

• Accueil de l’activité (Planétarium Aster) par les groupes de Roberto Fournier en 
sciences; 

• Les sorties par le club de plein air; 

• Une Journée « porte ton pyjama » a eu lieu; 

• La grande semaine de la danse : atelier de gigue pour tous nos élèves de 

secondaire 3; 

• Des projets-écoles : impressions, gravure; 

• Les Récits d’hiver (20 élèves); 

• Projet culturel : Théâtre de l’Anse; 

• Offre de la MRC d’offrir des ateliers en création littéraire; 

• Passage primaire-secondaire (Arrimage des pratiques pédagogiques entre les 
enseignants de 6e année et les enseignants de français de secondaire 1) 

• Festival littéraire : Philippe Meunier a été approché par le Manoir Le Bouthillier, 

des textes des élèves y seront affichés le 26 avril; 

______________________________________________________________________________________ 



 

CE-2324-074 RAPPORT DE LA DIRECTION 

Voici la liste des sujets abordés : 

• Retour sur le tournoi régional de volleyball et suivi du provincial de volleyball qui 

s’en vient; 

• Suivi du comité de l’amélioration de la salle d’entraînement; 

• Révision des plans d’intervention qui est débutée; 

• Tutorat en mathématique;  

• L’horaire des examens 2024 est en préparation; 

• Transport inter-école, les coûts sont augmentés, l’école a reçu 33 000$ 

supplémentaires; 

• Un salon étudiant à venir pour les élèves, 2 midis par semaine avec de 

l’animation de la Maison des jeunes; 

• La préparation du Secondaire en spectacle va bon train; 

• Dans le cadre du Festival Vue sur mer, le film : « Lucas, une espèce humaine 

en voie de disparition » qui porte sur la trisomie 21 est à voir; 

• Théâtre Parminou, la pièce « Embrasse-moi (si tu veux) » à venir; 

• Des ateliers sur la santé mentale sont à venir; 

• Suivi sur le Complexe sportif; 

• Une structure d’accompagnement des nouveaux enseignants à venir avec l’aide 

de Sonia Joncas. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-075 RAPPORT DE CORRESPONDANCE 

  Il n’y a pas de correspondance à transmettre aux membres. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-076 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y a pas eu d’autres questions du public. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-077 QUESTIONS DIVERSES 

  18.1 Éclipse solaire 

 Mme Nathalie Dubé questionne l’équipe-école sur ce qui sera fait par l’école au sujet 

de l’éclipse solaire. Au niveau des cours de sciences, le sujet a été abordé. Nous 

attendons de voir si nous tiendrons une activité en lien avec ce phénomène durant la 

journée du 8 avril ou si nous allons nous allier avec une autre organisation.  Nous 

aurons des lunettes au besoin (quantité non spécifiée).  

 

 

 



 CE-2324-078 18.2  Motions de félicitations SES 

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis, et résolu à l’unanimité, de décerner une motion de 

félicitations au comité organisateur, aux bénévoles et à tous les participants de la finale 

locale de Secondaire en Spectacle de l’école C.-E.-Pouliot, et ce pour la qualité exception-

nelle de l’événement présenté à la salle de spectacle de Gaspé le 15 février dernier.  

 

 CE-2324-079 18.3 Motions de félicitations – tournoi régional de volleyball 

 Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis, et résolu à l’unanimité, de décerner une motion 

de félicitations aux organisateurs et aux bénévoles de la finale régionale de volleyball 

scolaire féminin (division D3), et ce pour la qualité exceptionnelle de l’événement 

organisé les 15-16 et 17 mars 2024. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2324-080 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

  Il est proposé par M. Philippe Meunier et résolu que la séance soit levée.  

Il est 20 h 50. 

 

Nathalie Dubé, présidente 

Carl Sirois, secrétaire de l’assemblée 

 

 


